

VI

aut
que
pu
po

—DIARIO DE BARCELONA — Viernes, 14 de diciembre de 1973

a de Apa-
las Cor-
e que de-
ámara, no
— interesa-
dos.

Miquel Angel Riera, ganador del «Sant Jordi», al aparato

«LA CASA ENCESA», LOS AÑOS TREINTA EN MALLORCA

Miquel Angel Riera recibió en su casa de Manacor la noticia de que el jurado reunido en Vic acababa de concederle el premio Sant Jordi de novela por su libro «La casa encesa». Se lo comunicó el mismo José María Castellet, «a quien por cierto no

tenía el gusto de conocer personalmente». Minutos después contestaba a nuestra llamada.

—Emocionado.

Es lo primero que dice casi antes de que le expliquemos quién le llama. Su acento menorquín no puede esconder una tranquila pero sincera euforia.

—¿Nos puedes hablar de la novela?

—Es un estudio psicológico, dentro de la línea que me interesa por encima de todo: una profundización en el hombre.

—¿En algunas coordenadas de espacio y tiempo?

—Los años treinta en Mallorca. Es un estudio de aquella sociedad a través de un personaje visto con detalle.

—¿Qué edad tienes?

—Cuarenta y tres años.

—Entonces, ¿tú eres un poco el protagonista?

—Sí, en cierta manera. Algunas vivencias de la novela son particulares mías...

—Verás... no estamos muy al tanto de lo que has publicado hasta...

—Comprendo. Es que no me he movido casi por los ambientes literarios de Barcelona. He hecho poesía: pronto saldrá «La belleza del home», con el que gané el último premio Joan Alcover. Y en el 65 publiqué «Poemes a Nay».

—¿Novela?

—Si hace cuatro años me dicen

que yo iba a hacer novelas, no me lo creo. Pero hice «Fuita i martiri de Sant Andreu Milà», que se publicó en abril y ha sido bien acogida. A partir de ahí ya me ha sido más fácil hacer la que ahora ha ganado el premio.

—¿Vives de la literatura?

—Como buen balear, tengo trece o catorce oficios...

—¿Confiabas ahora en el premio?

—Estoy muy contento. Tenía, simplemente, la esperanza propia de quien hace un libro y tiene la sensación de que ha quedado bien. Bueno, quiero decir, la sensación de que ha quedado como uno se había propuesto.

Miquel Angel Riera, que se confiesa de carácter sosegado y más bien tímido, está casado y tiene tres hijos. Enhorabuena...

S. A.